

Standort Plus
Kreis Offenbach



Conference & Congress

**Events,
Locations
& Hotels**

Ensuring your event's success

Einzigartiges Ambiente für unvergessliche Events

Die Metropolregion FrankfurtRheinMain bietet im Laufe eines Jahres zahlreiche Messen und attraktive Veranstaltungen, die sich mit Fachtagungen und -kongressen bestens verbinden lassen.

Ob in einem Gutshof, in einer Burg, im Kloster, in einer modern ausgestatteten Boeing 747 oder in einem unserer hervorragenden Tagungshotels: In unseren 13 Städten und Gemeinden finden Sie erstklassige Locations mit besonderem Flair für Ihre Konferenz, Ihr Seminar oder Ihre Produktpräsentation.

Für große Veranstaltungen bietet der Kreis Offenbach mit seinen Stadthallen und Bürgerhäusern Platz für bis zu 1.500 Gäste. Messen und Produktpräsentationen finden im CAMPUS Mainhausen mit 6.000 m² Ausstellungsfläche in sechs Messehallen und Freiflächen für Außenveranstaltungen Platz.

Planen Sie individuell Ihre erfolgreiche Veranstaltung!

A unique ambience for unforgettable events

The Offenbach district in the FrankfurtRhine-Main metropolitan region offers you the best conditions for meetings.

Whether in a manor house, a castle, a monastery, a modern Boeing 747 or one of our excellent conference hotels: In our 13 cities and municipalities, you will find first-class venues with a special flair for your conference, seminar or product presentation.

For large events, the Offenbach district with its town halls and community centres offers space for up to 1,500 guests. Trade fairs and product presentations can be accommodated at the CAMPUS Mainhausen with 6,000 m² of exhibition space over six exhibition halls and outdoor areas for outdoor events.

Plan your successful event around your individual requirements!

